



## Amarildo Bárcenas rindió protesta como diputado federal suplente

Este 12 de noviembre de 2024, Amarildo Bárcenas rindió protesta como diputado federal suplente en la Cámara de Diputados, ocupando temporalmente la posición del legislador Germán Martínez Cázares.

A partir de las 17:56 horas, Bárcenas asumió este cargo, que mantendrá solo por un periodo de 23 días, hasta el 5 de diciembre, cuando Martínez Cázares retome sus funciones.

La licencia, que fue otorgada sin goce de sueldo, estará vigente hasta el 4 de diciembre, permitiéndole regresar a sus labores el 5 de diciembre.

En sus redes sociales, específicamente en su página de Facebook, Amarildo Bárcenas expresó su agradecimiento al Partido Acción Nacional y al gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, por la confianza depositada en él.

*"Hoy comienzo una nueva etapa que enaltece el #AMorPorMéxico", publicó Bárcenas, quien también subrayó su compromiso de "trabajar de la mano de todas y todos los compañeros diputados para que a México le vaya bien".*

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/amarildo-barcenas-rindio-protesta-como-diputado-federal-suplente-12865407.html>